



## Faschingsclown – Händeabdruck!



Ein Handabdruck-Bild ist eine einfache Idee, mit Kindern effektvolle Bilder zu gestalten. Vor allem macht es den Kindern ganz viel Spaß! ☺

### **Material:**

- Pinsel
- Farbe
- Papier
- Tücher zum Hände säubern

### **Anleitung:**

- Papier zurechtlegen. Die Finger stellen nach dem Abdruck die Haare, und die Handinnenfläche das Gesicht dar. Die Finger und die Haare in den Wunschfarben anmalen. Nun mit viel Druck die gemalte Hand auf das Papier drücken. Das Grundgerüst für den Clown ist nun fertig gestempelt. Gut trocknen lassen.
- Das Gesicht mit Hilfe des Pinsels nach dem Trocknen fertig gestalten. Wer möchte kann dem Clown noch eine Schleife unter dem Kopf malen.

**Tadaa** – fertig ist das Clowngesicht!

Danke an Purzelbaum-Gruppenleiterin Karin Leitgeber aus Bludenz  
für diese tolle Idee und das Foto!